



笑顔で伸びやかに夢に向かって



R5, 5, 24(水)

大好きです！ 砥用小

美里町立砥用小学校学校だより

運動会本番  
子どもたちはもち  
職員も、暑い日

いよいよ、日曜日、運動会！

に向けて、  
ろんのこと、  
が続く中

に運動場に出て準備や練習に一所懸命に取り組んできました。28日(日)いよいよ運動会です。今年度は、家族の方々の人数制限はしません。ただし、新型コロナウイルス感染症や季節性インフルエンザの罹患防止のために、密集しての応援をできるだけ避けたいという意図で、昨年度同様、家族の方々の応援用テントは設置しません。日差しが強い中での応援になると思われます。暑さ対策を十分にとっていただき、当日は、一所懸命に取り組む子供たちと職員の姿に、ぜひ声援を送っていただきたいと思います。

大きな声を出して応援の練習。その後ろではテントを張っている姿が！



5, 6年生が中心となり縦割り班ごとに下級生に砥用音頭を教えています。

← 事前に、地域学校協働活動推進員の [ ] さんに、みっちり教えていただいています(一緒に練習しましたが、子供たちのほうが覚えが早

少しでも速く走ることができますように！



い！)。お陰様で子供たちは自信をもって下級生に教えることができました！ありがとうございます！

[ ] 子どもたちには「『できるか できないか』ではない『やるか やらないか』だと思うよ。失敗を恐れず、チャレンジしよう」と。この言葉は、自分にも心の支えになっています。